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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка проекта внедрения BPM-системы в общественном учреждении "Добровольная пожарная дружина "Служба спасения – 1». Задачи работы: - Провести анализ существующих бизнес-процессов в ОУ ДПД «Служба спасения -1»; - Выявить проблемы, требующие решением внедрение информационной системы, и их решения; - Разработать функциональные и технические требования к системе; - Провести анализ существующих на рынке ИС; - Оценить возможные риски для проекта; - Оценить эффективность внедряемого решения. Работа выполнялось на базе Общественного учреждения «Добровольная пожарная дружина «Служба спасения -1». Методы исследования: сбор и анализ данных, диаграмма Ганта, диаграмма перехода, моделирование бизнес-процессов, оценка рисков, формирование требований, оценка эффективности проекта. Основные результаты работы: 1. Сформулированы требования и критерии к системе. 2. Проанализированы бизнес-процессы предприятия. 3. Проведена оценка рисков. 4. Оценена эффективность проекта по качественным и количественным показателям. 5. Выбран вариант для внедрения. Практическая значимость работы определяется потенциальным использование полученных данных для реализации проекта в рассматриваемой компании. Выводы. Задачи, поставленные в ВКР, решены; цель достигнута; область применения определена.
        

        
          The purpose of the research is development of a project for the implementation of a BPM system in a public institution "Voluntary Fire Brigade "Rescue Service – 1". Tasks of the work: - To analyze the existing business processes in the OU DPD "Rescue Service -1"; - To identify the problems that require the implementation of an information system and their solutions; - Develop functional and technical requirements for the system; - Conduct an analysis of existing IP on the market; - To assess possible risks for the project; - To evaluate the effectiveness of the implemented solution. The research was carried out on the basis of Public institution "Voluntary fire brigade "Rescue Service -1". Research methods: data collection and analysis, Gantt chart, transition diagram, business process modeling, risk assessment, requirements formation, project efficiency assessment. The main results of the study: 1. The requirements and criteria for the system are formulated. 2. The business processes of the enterprise are analyzed. 3. Risk assessment was carried out. 4. The effectiveness of the project was assessed by qualitative and quantitative indicators. 5. The option for implementation is selected. The practical significance of the work is determined the potential use of the data obtained for the implementation of the project in the company in question. Conclusions. The tasks set in the WRC have been solved; the goal has been achieved; the scope of application has been determined.
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